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PRESENTE IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA .. I.............I........-..........................11-..-..........--......f...I 

I 
I I nostri migliori prodotti 
iri mostra ad Istanbul 

- * m e  La Provincia ha partecipato 
ad Istanbul, COI presidente Fran- 
co Antoci, alle celebrazioni per la 
festa della Repubblica che si 2svol- ! ta presso l'ambasciata italiana. 
Erano presenti l'assessore regio- 
nale ai Beni Culturali Gaetano Ar- 
mao che per l'occasione ha porta- 
to ad Istanbul la lapide di mamio 
bianco del Musm della Zisa, pro- 
veniente ddachiesadi satiMiche- 
lehcangelo di Palermo, chericor- 
da in quattro lingue {giudeo-ara- 
bo in alto, latino asinistra, greco a 
destra, arabo in basso: la Inorte di 
Anna, lasua prima sepoltura nella 

cattedrde di Palermo net 1140 e la  
sua prima traclazione nella cap- 

funeraria di San Michele. La 
Provincia ha curato invece la de- 
gustazione dei propri prodotti tipi- 
ci: il vino Cerasuolo Docg, il cioc- 
colato di Modica e il formaggioRa- 
gusano Dop. *E stato un mornen- 
to di grande promozione deli'im- 
magine del nostro territorio - dice 
Antoci - el'opportunitàdi favorire 
1'intemazionalizzazione delie no- 
stre imprese. Promuoverò un in- 
contro con Ie nostre aziende per 
avviare nuovi rapporti commer- 
ciali con la Turchian. 

I 
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PROMOZI0UETERRrt6RIfiLE. Pmnta i'adesionedei dodici Cornuni iblei con i sei limitrofi 

Distretto turistico,-sa libera 
La delibera. II Consiglio provinciale ha approvato 
all'unanirnità i l  nuovo statuto dell'associazione 

Dimetto turistico degii iblei, 6 fatta. I l  Consigiio p 
vinciale ha approvato aii'unanimid venerdi sera il 
nuovo statuto dell'associazione. Presentato in aula 
dal vice presidentecon delega ai Turismo Girrilarno 
Carpentieri. lo statuto, che riunisce i 12 comuni 
ib lei, 6 limim6 al territorio ibleu (Rosolini Padiino, 
Mammne, Grammichele, ti- Eubea È V i ) ,  
la Camera di Cornmemo di Ragusa e dieci associa- 
zioni private individuate con un bndo ad eviden- 
za pubblica, ha imvato l'adesione di tutto i[ conses- 
m che ha votato I'am all'unanirnità 41 dismetto tu- 
rictim -ha detto in aula Carpentieri - L? un mno che 
sta passando velocemente ed abbiamo fano in m 
do, bruciando daweru le tappe e mando la tota- 
le adesinne dei uirnuni ibiei e di tutti i consiglieri 
provinciali. di salirci al volo. 11 piano di sviiuppo del 
n u m  distrettoturisticodegli ibleiva presemtod- 
la Remone siciliana entro il 15 giugno ed ecco che 
per la costituzione abbiamo scelto la via dell'asso- 
ciazione pubblica-privata perche ela piu celere in 
modo da poter accedere ai finanziamenti che in Si- 
cilia ammontano a 60 milioni di euro. Abbiamo 

fattodmero in fm grazie anche ad una stnordi- - 
naria shergia pubblico-privato h e  ha fatto si che io 
statuto potesse essere approvato e ~'assouazione - 
de! distretto vedesse subito la luce. Quem non si- 
gnifica che lo statuto non sia perfettibile ina c'e I'im- 
pegno di riwderio succ~ssivarnente quando il di- 
stretto avrà avuto lo start-up". E sul percorso fam 
si wgisha anche l'intervento del deputato naziona- 
le &l Pdi, Nino Minado. 'Il passaggio fondamenta- 
ie votato all'unanhità dal Consiglio provinciale - 
dice -significa avere posto la pena  miliare per una 
seria politica di rilancio delta sfida del turismo in 
questo territorio. Ed 11 bmi che @i sin d'ora Q sia- 
no ben sei comuni di hari provincia (contigui ter- 
ritoriaimente) ctie vi abbiamo aderito e ben dieci 

, privati che ci hanno creduto. è la conferma della 

giusteua dell'impstazione data ai Distretto e del- 
la bontà della sua jdea di fondo. I l  lavora del vice- 
presiden~ della Pmvincia regionale di Ragusa Ciro- 
Imo Carpentieri. assume i caratteri dell'ecmllenza 
ed essi vengmo confermati dal perfetto rispettodei 
tempi, dall'evidente gradimento chrii progetto ha 
avuto dentro e fuori il tcrritgio ibieo e dalla certi- 
firrata capaatà di attrazione anche verso i privati. Un 
insiemedi fattori che mi porta ad esternare tutta h 
mia soddisfazione per quanto approvato in Crinsi- 
gIio provinciak, a ribadire il mio compiacimento e 
ad augurare le migliori fumine al Distretto, che 
sarà illustrato giowsi prossimo a Palazzo di viale 
del Fante ed il cui iter produrale sta rispettandoin 
modo ideale i tempi imposti dalla Regione". 

C. L. 

-. -- 
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rRoviNCia Ci sono pure i o  associazioni private i ........................... ..... ..... * ........ *...*..+ ............., ...*.....*.,. 

I Distretto turistico i bleo ' 
l Giovedì la costituzione 

amm I l  Distretto Turistico lbleo il 
cui statuto è stato approvato dal 
Consiglio provinciale all'unani- 
mità raggruppa i 12 comuni iblei, 
6 limitrofi al territorio ibleo (Ro- 
solini, Pachinq, Mazzarrune, 
Grammichele, Licodia Eubea e 
Vizzini), la Provincia, la Camera 
di Commercio di Ragusa e dieci 
associazioni private h ragione 
del 30% perche il 70% spetta alla 
parte pubblica. I privati sono: 
Confmrismo, Federalbeghi; Con- 
findustria, Confcommercio, Fi- 
pe, Sindacato Provinciale Ristora- 
tori, Consorzio Turistico Terre 
Iblee kicli. Consonio ibleo per ii 
Turismo Ragusa, Consorzio Siku- 
la Ragusa, Consorzio Costa Iblea 
Ragusa, d,'objettivo - afferma ii 
presidente Girolamo Carpentieri 
- dopo il riconoscimento del Di- 
strettoTuristico & quello di ingio- 
bare anche i 12 privati che sono 
stati al momento esclusi. U piano 
di sviluppo del nuovo distretiritu- 
ristico degli iblei va presentato al- 
la Regione enrro il 15 giugno ed 

ecco che per la costituzione ab- 
biamo scelto la via deU'associa- 
zione pubblico-privata perchk è 
la più celere in modo da poterac- 
cedere ai finanziamenti che in Si- 
cilia ammontano a 60 milioni di 
euro. Abbiamo fatto dawem iti 

frettagrazie anche ad una straor- 
dinaria sinergia pubbljco-priva- 
to. Questo non significa che lo 
statuto non sia perfettibile ma 
C'& l'impegno di rivederlo succes- 
sivamente quando il distretto 
avrà avuto lo start-upil. Adesso 
marted tutti gli enti locaii do- 
vranno presentare le delibere al- 
la Provinciae giovedialle 11 ci sa- 
rà la costituzione del Distretto al- 
la Provincia. Sul Distretto Turisti- 
co interviene l'onorevole Nino 
Minardo del Pdl. ~ 1 1  lavoro del vi- 
cepresidente della Provincia, Gi- 
rolamo Carpentieri, assume i ca- 
ratteri dell'eccellenza. Da parte 
mia non posso che ribadire ogni 
sostegno possibile nelle sedi op- 
portune e per quanto di rniacom- 
petenza istituzionale~. c'cn-I 
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CONSIGLIO COMUNALE& 

Per il distretto 
turistico c'è 
il si dell'aula 
allo statuto 
r m i  Approvato a nlaggioran- 
za, con il solo voto contrario 
espresso a tiiolo personale del 
caprigruppo deiilMpa, Carme- 
lo Scarso, lo schema di statuto 
dell'associazione del "Distretto 
turistico degli Jblein. Ii Consi- 
glio Comunale ha esitato ilpun- 

' to riunendos~ straordinaria- 
mente di sabato pomeriggio, 

I data l'urgenza 'dell'adesione al 
Distretto, proposta dalla Provin- 
cia: entro il 15 giugno devono 
inoltrarsi le istanze d a  Regio- 
ne siciliana per o t tenere il rico- 
noscimento del Consorzio, che 
prevede una maggioranzapub- 
blica. Per l'Amministrazione & 
l'assessore Elio Scifo ad ihuctra- 
re l'argomento sostenendo che 
I'adesione a -questo distretto 
non è incompatibile con quello 

j del Sud-Est. "Hanno entrambi 
l'obiettivo - ha spiegato Scifo - 
della promozione del territaria. 
El Distretto turistico raccoglie le 
Province e i Comuni che hanno 
un target di posti letto adeguati, 
divenendo uno strumento utile 
per accedere alle risorse di Re- 

gione e Stato, datu che in tutta 
la Sicilia verranno finanziati 20 
distretti turistici". In realta lo 
Statuto approvato lasda forte- 
mente perplessi gli stessi consi- 
glieri che l'hanno approvato, 
dal momento che esso prevede 
che le decisioni che riguardano 
il Distretto vengano assunte dal 
suo stesso consiglio d'ammini- 
straziane anche per quanto ci- 
guarda i compensi, iì che ri- 
schierebbe di trasformarlo in 
un vero e propria carrouone 
politicu. "Rischio in parte supe- 
rato - ha spiegato Sci fa -con un 
patto d'onore tra gli enti, che 
prevede la sostituzione del com- 
penso con rimborsi spesa per 
carica deUa durata massima di 
due anni, una sola volta h o -  
vabili". II voto favorevale del 
Consigìio P dunque sotteso ad 
una proposta di revisione della 
prima comrnissirine e deil'auIa 
poi, qualora il Distretto venga fi- 
namiato. Motivazioni che co- 
munque non hanno convinto il 
caprigruppo del MpA Scarso, 
con ttario a votare 
"acriticmente" un argomento 
per il quale il Consiglio non ha 
avuto tempo suaciente per il di- 
battito e Ia modifica. "E' un sal- 
to nel buio - ha detto - anche 

i perche non èancorachiaro qua- 
le sarà l'impegno economico 
per il Comune". rcoe-1 
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Si unanime dei consiglio provinciale e dell'assise di Scicli 

Il distretto turistico avanza veloce 
entro il 15 giugno consegna degli atti 
Arrivano i primi si allo stahto 
del Distretto turistico. T1 primo a 
pronunciarsi in modo favorevole 
è stato i1  consiglio comunale di 
Sdcli. Venerdì èroccata al consi- 
glio provinciale, che ha espresso 
il proprio assenso in modo unii- 
nime. Anche se, il giorno d q o ,  ii 
capogruppo del Partito demo- 
craucoFabio Nicosia, riprendeii- 
do quanrodetto in aula da Ange- 
la Barone, ha rimarcato l'esigen- 
za di apportarealcunemoditìche 
ailo statuto, ma più avanti, dopo 
cheil Disuetro sarh stato formal- 
mente istituito dalla Regione. 

Di saada da percorrere arico- 
ra ce n'& parecchia. Mancano 
molti comuni all'appelio, men- 
ae igionii adisposizio~iesi ridii- 
conoa vista d'&&io. Ma il vice 
presidente della Provincia Giro- 
larno Carpentieri, che sta coordi- 
nando tutto il complesso iter è 
ottimista sul r i ~ e t t o  dei tempi. 

.-Al dismtm ibleo, oltre ai dodici 
comuni deUa provincia, hanno 
anche adento rei comuni limi- 
trofi, appartenenn alle provinae 
di Siracusa e Catania: Rosolini, 
Pachino, Mazzarrone, Grammi- 
chele, Licodia Eubea e Vizzini 
Adesioni anche daUa Camera di 
commercio e da dieciassociazio- 
ni privati, individuate amaverso 
un bando ad evidenzapubblica. 

al1 disaetto turistico - ha ri- 
rnarcato iì vice presidente Car- 
pentieri - è  un treno che sta pas- 
sando velocemente ed abbiamo 
fano in modo, bruciando L tap- 
pe e aovando I'adesiane dei co- 
muni iblei. di salirci al vdo*. I1 
piano complessivo va presentato 
alla Regione entro i l  15 giugno 
-(E' per questo - aggiunge Car- 
pentieri - che abbiamo scelto 13 

I turisti avranno magglorl servizi 

via deu'associazione pubbli- 
co-privata. E' la pih celere e que- 
stridi consentirà di acwdereaifi- 
nanziamenri &,e in Sicilia am- 
montano a 60 milionidieuron. 

A salutare con soddisfazione 
il voto unanime del consiglio 
provinciale è anche il depurato 
nazionale del Pdl NinoMLnardo: 
&Significa - ha satrolineato - 
aver posto la pielra miliare per 
una seria politica di rilancio del- 
la sfida del turismo in questo ter- 
rjtorioi. Nino Minardo haribadi- 
to aogni possibile sostegno nelle 
sedi oppimine-. 

Al disaetto turistico guarda 
con estremo interesse anche 
Confcommercio, sia in modo di- 
retto, sia atmverso Federalber- 
ghi. Ed J presidente di quest'ulti- 
ma, Rosario Dibennardo, rimar- 
ca uil  grande successo della no- 
sw componente associativa, se 
è vero che nei primi sei pusti &e 

dopo l'istituzione del distretto 

viamo ben h q u e  realtA che far- 
no riferimento al vstema C w -  
fcomrnercio della provincia e, 
addirittura, ai primissimi posti 
ConfturismoRagusa mn9Dpuri- 
ri e Federalberghicon ottanta-. 

Per Dibennardo, ~è la confer- 
ma deUa bontà di una linea asso- 
ciariva che abbiamo iritrapreso 
da tempo e che ci ha premiato 
anche in questa circostanza. Nei 
primi dieci posti - aggiunge - 
moviamo una serie di consorzi 
che, in qualche modo, sono 
espressione della nosua compo- 
nente sindacale-datorial*, 

Per il presidente provinciale 
di Confcommercio Angelo Ches- 
sari, usi tratta di un riconosd- 
mento non da poco, visto chela 
nostra associazione s i  kovasubi- 
ro dopo Cenfturisrno e Federd- 
berghi, con lo stesso punteggio 
di Fide, Sindacato ristoratori e 
Confindustria*. 4 (a.1.) 
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1 Distretto turistico 

I del Consiglio 
I *H Distretto turistico &gli 

lblei. Anche il Consiglio Comu- 
nale di Monterosso Almo, pre- 
sieduto da Salvatare Pagano, 
nelfa seduta di venerdì ha ap- 
provato l'adesione alla costi- 

' tuenda AssociaAane. Nel COIM 

del dibattito & stata riconosciu- 
ta l'alta validità deil'iniziativa 
e le finaliti che ci si propone 
quale la riqualificazione deile 
imprese turistiche, la promo- 
zione delle strutture ricettive, 
dei servizi e delk irrfrastruttu- 

, re volte al miglictrarnmto dell' 
offerta turistica complessiva, 
della fruibilità ed accessibilità 
dei fattori di attrazione situati 
nel teritorio stesso, nonchè al!' 
aumento dei volumi relativi al 
turismo pernottante e del1 spe- 
sa turistica. L'adesione e stata 
necessaria perchi? per il ticono- 

I scimeno di un "distretto turisti- : co" è necessaria i'aggregazione 
territoriale di almeno u comu- I 

n;, una adeguata consistenza 
demografica di almeno 
15o.ooo abitanti, una significa- 
tiva capacità ricettiva pari ad al- 
meno 7.500 posti letto com- 
plessivi ubicati ali'interno dei 
comuni facenti patte del di- 
stretta e deve possedere alme- 
no un esercizio commerciale 
ogni 350 abitanti. I['GIBu') 

- 
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CDADELCQF~ISORTIO. Non passa il documento dei Rettore che oggi 
-. - 

sarà in città per inaugurare la nuova casa dello studente I ..................................... ... 

Università, proposta 
alternativa 
a quella dell'Ateneo 
r i m  Cinque settimi del Consi- 
glio di amministrazione del &n- 
sonio Universiwin Ibleo, pre- 
sieduto da Giovanni Mauro, 
[erano assenti Franco Antoci e 
Innocenza Leonrini) hanno drli- 
beratn La proposta per il Conci- 
glio comunale di Ragusa e per il 
Consiglio provinciale per il pros- 
simo anno accademico, guar- 
dando al quarto polo pubblico. 
Ed a proposito oggi alle 18 d a  
hovincia si riunisce il Comitato 
per il Quarto Poio che t formato 
dai presidenti di Provincia e dei 

sindaci di Ragusa, Enna e Siracu- 
sa. Cara presente anc he il hinzio- 
nario del Mjur. Giovanni Boc- 
chieri. La proposta per il prossi- 
mo anno accademica &versa 
da quella inviata dal Rettore h- 
tonino Recca che sa i  a Ragusa 
domani. in occasionedeiia Casa 
deiio Studente per 19 posti di 
Ibla. La proposta presenta una 
doppia opzione: ìaxiiare tutto in- 
variato con l'attivazione dei pri- 
mi anni dei corsi di L i n p  e, Giuri- 
sprudenza e Agraria nell'anno 
di interregrro, rinviando tutto al 

prossima anno quando dovreb- 
be partire ì i  quarto polo, oppure 
istiiuirt colo a Ragusa la Facoltà 
di Lingue non attivando i primi 
anni a Catania e neanche la 
pseudo nuova facolr8 'Lettere, 
Filosofia e LiTigue" ed amvare il 
primo anno di Agraria a R a p a  
Su suggerimento del vice presi- 
dente Gianni Bartagliae stato ap- 
portato un emendamento d a  
proposta die prevede Ilattido- 
ne anche dei primi anni dei cor- 
si di laurea specialistica (per in- 
tenderci i corsi dopo la trienna- 
le1 per permettere a chi conse- 
gue la Laurea in questo anno ac- 
cademico di proseguire gli stu- 
di. Per Agraria significa il corso 
in Scienze Agrarie Ttopidi e Su- 
btropicd e per Lingue il mrso 
di "Lingue e Culture Orientalin. 
Insomma, t r a  il Consorzio Uni- 
versitario e l'Atene0 si prevedo- 
no scontri che hanno bisogno 

della mediazione del rappresen- 
tante del ministero. Adesso i 
Consigli cornunaie e provinciaie 
hanno pochi giorni di tempo 
per approvare la proposta an- 

che perché entro ii 14 giugno 
l'accordo dovrh essere h a t o ,  
atteso che il i 5  giugno l'Atene0 
di Catania deve presentare la 
proposta al Ministero.(.c~-) 

Maglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



estratto da GAZZETTA DEL SUD del 06 giugno 3010 

Il Cda ha lasciato a Comune e Provincia la scelta tra leconvenzione senza Giurisprudenza ed una con i tre Corsi di laurea 

Università, il Consorzio non decide 

L- A 
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Svolta sul personale: i precari saranno regolarizzati ma prima serve la pianta organica 
. - 

Glorgio Antonellt ne e Provincia (ma non si capi- le, visto che, rispetto &a bozza sia che Giurisprudenza andas- 
- sce ancora qude orgariismo licenziata dalroganismo, non se ad esaurimento, ma mn Un- 

ii consiglio d'amministrazione dovrebbe essere chiamato a si in peius alla prete- gue in esdusiva, infatti, i'ausi- 
del Coriconio uriivtrsimrio, pronunciarsi) scegliere una dente convenzione, n& si ha al- lio dell'intero organico viene 
riunitosi ieri, ha demandato a deiie due ipotesi O, comunque, nuova impegno finanzia- ritenuto indispensabile. 
Comune e Provincia la duplice sintetizzarle in una terza che rio, se non quefio &pianifica- Per procedere alla srabiliz- 
opzione Srla i corsi di studio ne sia wia  SO^ di miscdia- to  dai due enti. zazione, però, secondo quanto 
da istituire nell'ma accade- n&. -Abbiamo detemiinato b enierco nella ni~nione di una 
mco 20 10-201 I (susc~enza [n ogni caso, la parola ulti- proposta da sofiopone ai soci - setumana fa d a  Pr~vincia, 
degli armali &e facoltà di m- ma spetterà d cons@b d 'm-  ha di-to id al r e m b e  l'assemblea dei soci d o d  pre- 
gut, Agraria e Giurisprudenza, rniriisn-azione delluniversità I ventivamea definire k pian- 
oppure rinuncia a nuove i&. di Carania che, per quanto ar- ta organica:'Sob dora, il Con- 
zioniin quest'ultirno corso, ma gomentam nei giorni scorsi, del presidente Mauro - SO,, pomà procedere, previa 
con Lingue in "esclusivav a Ra- non sembra essere disponibile nota doppia selezione ad evidenza pubbli- 

ca, alle 51 as.nmioni o, co- 
munque a queiie ritenute real- 
mente n e c m d e .  4 

gusa) n d e  more dell'istituzio- ad accogliere "benevolmenten *pzione- Essendo Ormai accla- 
ne del Polo autonomo a rete. nessuna deile due proposte e, 

Al riguardo, oggi si consu- specificamente, la clausola 
ma de[ quarto PO- 
lo pubbhc0. Per hnno di m- 

m e d  un'dtra importante tap- dell'exlusivits di Lingue, Pe- s f i ~ n e  bisogna k a r e  t-o , . . 
pa, con R Comitato fondarore raltm, secondo ii comunimtri ! Oppure* in , 
dd Polo, casciruita dai presi- uffrdaledel cda dfluniversih i s i  può mticipare q ~ a n h  acca- l 

dend delle pro-ce di h a ,  dj Carania, l'ateneo "reclaman i drh dal 2011-2012, c m  Giuri- m 

Raguca e Siracusa ed i sindaci sulla convenzione una delibe- Vnidenza ad esaurimenm+ ma : 
dei me capoluoghi, che &ua- mione tanto del consiglio co- 1. Lingue in esclusiva, si da sup- ' 

hzzerà il. cornpltiamento del rnunale, quanto di quello pro- plire venire deila ma- 1 p r c o  rso tecnico-burocratico e vinciale, così come avvenuta mcole in G i w m d e m a ,  con 
la richiesta d'istituzione delia per la convenzione-rransazio- ' le mggiori iscrizioni Lin- 
nuova Universiti a rete. L'in- ne che sara siglata il 9 giugno mem. 
conmi & prwisto a palazzo di con Siraclisa. Ed è awio che base di quate deter- 
viale del Fante, alle 18, presen- I'evmtuale formale pronuncia- m"zionil il  ~ o n s o d e  ha 
te il capo della segreteria tecni- mento culla bozza di crinven- 
ca del ministero deiì'lsmizione zione dei consessi comunale e S"O'~D 'l 'lme- 
e deumnivenità, G- Br>c- provinde m a  dj non fare -"O per <luanco 'guarda la com- 
chieri. rispettare rultimanim del cda i pefenza deii'organismo in que- 

Nessuna sorpresa, duyipe, deii'università di Catania, che sta fase del processo. r e l a ~ ~  
neUa riunione del Consigiio di ha indicato nel 14 giugno il cer- scadenza de' 
ministraf ione  di iM: pas- mine per recepire la quasi tutt6i1 personale urga- 
sata la h e a  che, nei giorni propom d'incesa. nico (51 dipendenti su 53, In- 

scorsi, aveva annunciato il pre- h seno ai cda del Consorzio fatti~ '' p- 
sidente d d  Consorzio uni ve mi- universianri iMea, invece, = pnO mppo*o di suburdinazio- 
rano, Giovanni Ma-, incen- prevalsa l'idea che si possa g h -  "e a' Consor7'u prossimo 31 
Rata sulla mccitata duplice sare sul pronunciamenrri dei lu$'). ha* infatti* inolL 
opzione. Spetterà ora a Comu- consigli comunale e provincia- imto aU'assemblea dei so$ & 

convocam per il 17 giugno, la 
proposm di stabilizzazione 
deile 5 1 maestranze. Sia che 
saranno mantenuti in vita gli 
attuali corsi delle tre facoItà. 
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Si muove Antoci 

Salvare 
la ferrovia, 
doppio 
vertice 
in Provincia 
La ferrovia torna ad essere un 
tema caldo. Merito certamen- 
te dei Cub-Trasporti, che in 
questi mesi ha sempre tenuto 
a h  Ia tensione, ma anche del- ., 

la Provinàa, che ha costante- 
mente seguito ia vicenda. E 
proprio il presidente della 
Provincia-Franco Antoci, dan- 
do seguito al faccia afaccia di 
inizio settimana con la CgiI, 
ha convocato una doppia riu- 
njoneperlunedi e martedi. 

Lunedl pomeriggio si farh ii 
punto della situazione c m  i 
sindaci dei comuni attraversa- 
ti dalla linea ferrata e le orga- 
nizzazioni sindacali. L'obietti- 
vo è queilo di mettere sul tavo- 
lo le proposte più conducenti 
per le corse ferroviarie da in- 
serire nel conaatto di servizio 
tra Regione e Trenitalia, che 
dovrebbe essere firmato nelle 
prossime settimane. 

La seconda riunione, rnar- 
tedi pomeriggio, è probabil- 
mente queiia pih importante, 
perché Antou ha chiesto Ia 
partecipazione ai presidenti 
delle Provincie di Siracusa e 
Caltanissetta, Nicola Bono e 
Giuseppe Federico, ed alle or- 
ganizzazioni sindacali deUe 
n e  provincie. in questo caso, 
si dovrà mettere a punto una 
proposta unjtaria da conse- 
gnare aila Regione per ottene- 
re il ripristino di alcune corse 
con i'orario invernale. 4 

l 
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. . . . . . . m  . . . . . , . . , , . . . L .  h ,  .........,,.........., * . m  .................... 

Pericoli del gas radon 
Installati 500 dosimetri 
r m m  Pericoli del gas radon: la 
Provinciadi Ragusa prima in SI- 
ciliaad essere dotata di 500 dosi- 
metri. E' stato pubblicato, infat- 
ti, nelIala Gazzetta Ufficiale dei- 
la Regione Sicilia un decreto 
inerentel'istitwione del "Tavo- 
lo tecnica regbnaie per la pre- 
venzione e la riduzione dei ri- 
schi connessi d'esposizione al 
gas radon". h Provincia di Ra- 
gusa, infatti, in virtù del piano 
per il monitoraggio della pre- 
senza di radon nel territorio 
provinciale, nato dalla coilabo- 
razione ba l'assessorato Territo- 
r i ~  ed Ambiente, l'ma Sicda, 
il Dipartimento Arpa di Ragusa, 
ilservizio Regionale di Protezio- 
ne ~ i d e  - sede di Ragusa ed i 

Comuni, 12 la prima provincia si- 
ciliana ad essere coinvolta neUe 
attività che prevedono l'installa- 
zione dei dosimetri in 500 abita- 
zioni del territorio provinciaie 
estratte in maniera del tutto ca- 
suale. 1l controllo dureràun an- 
no. "I rischi legati all'esposizio- 
ne al radon - derma I'assesso- 
re Salvo Malha - sono una pro- 
blematica che questa ammini- 
strazione segue con particolare 
attenzione. È nostro intento di- 
vulgare con lamassima chiarez- 
zae precisione i risultati deile at- 
tività svolte che pertanto saran- 
no disponibili sulle pagine del 
sito internet dell'assessorato al- 
l'indirizzo terxitorio.provincia. 
ragusa-it" .I.GN*} 

Ritaglio stampa ,id uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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Provincia L'esponente Pd: seduta urgente e consigli straordinari 

Padua lancia il fronte anti trivelle 
«Petizione a difesa del mare ibleo» 

I l  consigliere provinciale del Pd 
Venerina Padiia lancia un nuo- 
vo allarme sull'impana ambien- 
tale che le mivellariom poaeb- 
ber0 avere lungo la casta iblea, 
anche suila scorta della pesante 
esperienza che si sta vivendo 
nel Golfo del Messico. 

L'esponente democratica ha 
gih chiesto un consiglio provin- 
ciale urgente sulì'argornentri al 
fine di udire un grande, consa- 
pevolee condiviso no allerrivel- 
\azioni in Sicilia ed, in special 
moda, in provincia. Padua invi- 
ta anche i consiglieri comunali 
ad assumere anaìoga iniziativa. 
-Insieme, mediante la mobilita- 

zione dei territori - sottolinea 
ed auspica infatti il consigliere 
Pd -ce la faremom. 

Inoltre, i l  consigliere Pd 
ail'ente di Male del Fante propo- 
ne di awiare una petizione po- 
polare in tutti i comuni, da pre- 
sentare insieme ai deliberati dei 
consigli comunali. 

Facendo rjferinienio al da- 
more adora pretestuoso e in 
mala fden sui "Parco degii 
iblei", Padua parla di aassor- 
dante silenzio, invece, intorno 
al cosmendo "Parco petrolife- 
rQ marino della m s a a  pmvin- 
cia. Credo - rileva - che tutte te 
istituoni abbiano il dovere di 
fare conoscere cosa k accaduto 
d alralto di un minisrero, quello 

dello Sviluppo ecoriomico, con 
un'autarizzazione rilasciata 
nel'aprile del 2009, i1 quale ha 
deciso, senza ~nterpellare i ter- 
ritori, di autorizzare lo ricerca 
di idrocarburi per tutta la costa 
ragusana. da Vittoria a Sampie- 
ri, partendo daUa battigfa fina a 
20 chilometri! Venti e non S O  
come in Norvegia D 160 negli 
Stari Uniti*. 

A sostegno deUa sua iniziati- 
va, il consigliere Pd ricorda la rl- 
levanza tunstia ed ambientale 
della nostra costa, da Camarina 
al mare di Montaibanci, ai fori- 
dal antistanti i'irminio. Senza 
considerare gli effetti negativi 
s d a  pesca con -conseguenze 
nefaste suiia biodiversi& mari- 
na e cuii'irnportante presenza di 
Poseidonia, indispensabile sia 
per la soprawivenza di pesci e 
moliuschi, ma anche un prezio- 
so aiuto - evidenzia - nel con- 
trastare un altro gravosa pro- 
blema come quello dcll'erosjo- 
ne cosnera-. 4 

- 
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«Segnaletica, pronti i cartelloni dell'Anaw - 

La polernia. Conagiieri comunali contro lacono mentre il segretario provinciale del14Api risolve il problema 

Un g a o  che conrinua a br discutere. 
Giusto oppure no che i l  consigliere pro- 
vinciale Giovanni lacono abbia apposto 
dei cartelli direzionali indicanti Raglisa 
lungo lo svincolo per Lentini deila Cata- 
nia-Siracusa? Sulla pmblematica inter- 
vengono in un  comunicato Congiunto i 
consigli~n della Iista crvica "Dipaquale 
5indaco". Cantina Fazzino e Mana Calfo, 
ed il capogruppo di Fi Fabrizio Ilardo. 

Fer questi consig!ieri che sostengono 
l'Amministrazione e irnpnante segnala- 
re che ilcomune di Ragusa. ed in panico- 
iare il sindaca con delle proprie lettere, 

aveva ~ottoposro allbAnas la quesnone ( i l  
16 marzo ed I1 i9  dprile;. spiegando nel 
dettaglio i luoghi In cui P necessario mo- 
dificare la cdrtellonistica stradale. Nel 
frattempo, però, l'azienda ha risposto ai- 
la prima lettera: nella nota. amvata al 
Comune il 3 rnaggw, I'Anas rappresenta 
"di avere già consratato la carenza e di 
avere in  programma, nell'irnmdiato fu- 
turo, l'integrazione della segnaletica". 
"Abbiamo preferito la via della politica - 
affermano I tre consiglieri - e non quella 
della provocazione. per quanto merimo- 
le di plauso. Secondo noi I'azione di Iaco- 

no è stata certamente il metaforico sasso 
nello stagno. magari ha S C D S S ~  le coscicn- 
ze. ma non va assolumrnente presa ad 
esempio. Si rischia di far passare 11 mes- 
caggio che è giusto ristl!vere da s i l  alcune 
situazioni che provocano un disagio e 
qualcuno potrebbe sentirsi legirrimato a 
compiere gesti analoghi in ambiti diver- 
si. Per questa ragi0r.e. l'Amministrazione 
Dlpasquale continuerà a chiedere all'A- 
nas che la segnaletica verticale dell'duto- 
strada aa completata prevede:ido la dici- 
tura Ragusa e che la cartellonisrica sia a 
n o m a  rispetto ai vigente codice deHa 

strada". E mentre l'uno proresta e gli a l tn  
aspettano. i! segretario provinciale di Al- 
leanza per I'ltaliaTuccio Di Stallo ha chie- 
sto l'intervento dell'on. Giuseppe Spam- 
pinato, componente del Consiglio di am- 
min~strazione nazionale dell'has, risoi- 
vendo i l  problema: "La carteHonisuca per 
Id segnaletica g i  amvata e I'Anas arsi- 
cura che entro la settimana prossima si- 
ranno posrzionati in via definitiva. Riten- 
go oppomno f rilievo di lacono che ha 
ecplici~tri il disagio rappresentato c vis- 
suto da numerosi auromobitisri". 

G. L. 
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!l manager Gilotta assicura 
di avere deliberato 
la consegna di una 
fornitura adeguata e 
Granata garantisce che 
I'ausilio sanitarjo sarà 
consegnato in settimana 

i 1 E per letto un giacidio. a i 
m W u T I 

Immobilizzata, a 99 anni aspetta da 150 giorni l'intervento dell'G previsto in p 20 ; 1 
di competenza dell'Aspe si è dettoram- 
mancato del btto che qualcosa si sia in- 
cepparri."Anche se la colpa e della ditta 
-replica Ignazio Nicosia - I'auenda uni- 
taria provinoaie avrebbe dovuto solleci- 
tada fino all'arnvo della nierce, Nella 
mia letteraa Gilotea, aii'assessore Massi- 
mo Russo, eal presidente Raffaele Lom- 
b r d a  tiri chiesto che alla dina ritardata- 
ria nnn venga imposta una penalità. co- 
me preuisro dagli accordi, perché questo 
potrebbe andarc bene per i piccoli ntar- 
di. Ritengo sia più logico. in questo caso, 
giungere d i m e n t e  alla scinione del 

! Vrrrom A 99 anni è costretta a dorrni- 
l '  

coniratto pefché la salute dei citradini 
non può essere trattata nella stessa ma- 
niera con cui si gestiscono le trattarne 
relative alle mem. Le penali& cioè. non 
possono essere le stess?. m ritengo deb 
b n o  essere comprate all'irnportanza I 
del servizio richiesto. Mi auguro che a 
breve la signora Salvatrice passa dormt- I 
re in un letto che sia adam alle sue w- 
cessiti. Questa noonina ha tutto il dirit- 
to di festeggqare i 100 anni in maniera di- 
gnitusa". Intanto sulla questione è in- 
tervenuto anche il sindaco Giuseppe Ni- 
cosia: Tmvo riprovevole che un'anziana 

1 re su un niaterasso adagiata dirertamen- 
te a terrd Protagonista di questa storia la 
signora Salvatrice. chea dicembre com- 
pirà ben 100 anni e che vive rn un appar- 
tamento delle case popolari di vla Mdna 
Rapisard~a pche decine di mern dall'o- 
spedale "Cuzzardi". La danna, che non 
nefce a muoversi assolutamente, tra- 
scorre l'intera giornata li. la famitura 
dov~va essere consegnata dalle autorità 
sanitane entra 20 giorni dalla ciejibera- 
ziorie. Ne sono gasah oltre 150. E l'an- 
ziana vive in una condizione che. @a le 
a l M  COE. rende pru dificile per chi l'a- 
sisw sollevarla anche solo per farle cam- 
biare psiziorie ed evitare& s'i famino 
le piaghe. visto che il materasxr, tra I'al- 
no, non è adatto. A denunciare la que- 
stione i'associazirine per disabili Acad 
che. dopo diversi contato: telefonici con 
I ' kp  (corne hanno dichiarato privi di 
esito) si P m l t a  al consigliere prwinaa- 
le del Pdl lgnazio Nicosia: "Ancora una 
volta - afferma Nicosia - la cosiddetta 
mahsanità colpixe, malgrado gli an- 
nunci di rifonne che si susseguono pe- 
ddicamerite, i cittadini che hanno più 
bisogno di aiuto. Ho voluto rendermi 
conro personalmente della questione e. 
quando ho visto la signora in quelle cm-- 

! -- <- - - --.. 
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dizioni, ho deciso che dovevo inteweni- 
re. Per questo ho intanto indirizzato una 
lettera di protesra al direttore getierale 
deli'Asp di Rapsa. all'assessore regiona- 
le alla Sanità e al presidente della Regio- 
ne chiedendo la scissione dei contratti 
con le ditte che non osservano. in manie- 
ra così eclatante. quelli che sono gli im- 
pegril assunti per contratto". Il direttore 
generale, Ettore Lilotta, intanto, ha fatto 

, sapere di aver fatto tutto quello che era 

donna, sofferente, debba attendere di- 
versi mesi un suppmo che le consenti- 
rebbe di riposare in maniera decorosa. 
L ' h p  di Ragusa deve fasi carico di risol- 
vere immediatamente il problema, pre- 
tendendo dalla ditta formrrice il nspet- ! to del contratto e. dunque, la consegna . 
del letto. Mi associo alla richiesta avan- 
zata dal consigliere provinciale Ignazio 
Nicosia - haaggiunro il sindaco - e solle- 
cito I'atienda sanitaria prwinnale ad 
attivarsi con urgenza al fine di garantire 
la dovuta assistenza alla signan". 

1 

NAMAD'AMATO 1 
i 
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DOntATU D A L ~  PROWINCIA. Il problema sollevato dalla consigliera Artini 
......~................~~......~..*..,.......................*.......~----...--.-.....~.....~+......~.........-..~...-..-.. 

Dov'è il bus per i disabili? ' Quanto in ~it tà .  ai l'assessore servizi per M w a s a l -  i disabili 
ma ricorda il recente hanzia-  L'assessore iWieuasa I ma mentodei piana di oisuettosa- 
nitarii, che prevede interventi «L~usanoaScoglitti» wridisabuianc~enelcampo 
della mabdita. "Artini ha sba- 

wr Che fine ha facto il bus do- 
nato d d a  Provincia regionale 

, diRagusachedovevaes&reuti- 
lizzato per il traspono dei disa- 
bili? Se Io chiede il consigliere 
dei quarriereSud diVinoria Giu- 
ha Artini che punta l'indicecan- 
tro I'assessare Piero La Terra, il 
quale al momento della cerimo- 

, nia del bus, promise di destina- 
re il suo stipen&~ di mmini- 

' stratore comunale all'acquisto 
di un ulteriore bus da adibire 
per il trasporto dei habi l i .  

i "A me risulta che non c'è più 
la disponjbiiita del bus per i di- 

sabili - ha detto Giuiia Artirù -. 
Invece di lavorare per migliora- 
rei seMzi ed abbatterele barrie- 
re architettoniche neUa citth di 
Vittoria così da repiare m a  cit- 
t& a misura di disabile, si fanno 
passerelle puhtiche su iniziati- 
ve di brevissima durata che 
non fanno che indignare l'api- 
nione pubblica". "il consigliere 
Artini fa confusione e ricorda 
male - ha replicato I'aswssore 
ai Servizi Socid. Anna Mezza- 
salma -. I1 bus e stato donato 
d d a  Provincia all'Aiilas di Sco- 
&tti  ed & da questa utihmto". 

gliatri bersaglio perche a parla- 
re sono i fatti". ha sottolineato 
Mezzasalma 

Giulia Artini ha inoltre chie- 
sto aU1amrninistrazione di co- 
noscere qua& iniziativeverran- 
no fatte in occasione d d a  sta- 
gione estiva sopratutto nelie 
spiaggia di Scogiitii "aiio scopo 
di non penalizzare i disabiii che 
magari vogliono trascorrere 
qualche ora al mare. Ci voglio- 
nospiaggelibere amisuradi di- 
sabile creando passerelle che 
permettono ai disabili di rag- 
giungere il mare e parcheggi ri- 
seivari agli invalidi".(.cu.) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario. non riproducibile. 



PROVINCIA REGIONALE 
DI RAGUSA 

IN PROVINCIA DI RAGUSA 

Rassegna stampa quotidiana 



estratto da LA SICILIA del 06 giugno 201 0 

Rinnovato linoai 10 luglio 
l'accordo tra l'&o Ambiente 
e la #Tirreno Ambiente, 
che gestisce la discarica 
di Mazzarà Cant'hdrea , 

5 Rifiuti, all'ernerge~~~a 
Modica Scicli, Ispica e Pozzallo ( 

- .- ,- . 

E'stato rinnovato fino al 10 luglio I'ac- 
cordo tra fAto Ambiente Ragusa e la 
"lirreno Ambiente" che gestisce la di- 
scarica di Mauarà 5ant'Andrea 1 co- 
muni di Modica. Scicli. Ispica e Pozzal- 
lo potranno scaricare i propri rifiuti 
nella &carica m~sinese fino alla nuo- 
va data prevista deàsione è stata 
presa vene& pomeriggio nel C O M  di 
una riunione tenutasi nella sde deli'A- 

, to a cui hanno partecipato, ha gli altri, 
i sindaci di Modica e Scidi. rispettiira- 
mente Antonello Eliscema e Giovanni 
Venticinque, e di Ispica e Pouallo. Pie- 
m Rustico e Giuseppe Subenti. Una 

, scelta che, di fatm, non risolve il proble- 
ma ma lodilata cino alla prossima sca- 
denzd Si M avanti, insomma, a colpi di 
proroga. Il nuwo affidamento è stato 

, reso possibile grazie ad un atm dei re- 
visori dei ,mnri delllAto che hanno rice- 
vum un esplicito mandato dai sindaci. 
Intanto I'assernbka'dei soci tornerà a 
riunirsi sabato prossimo. prr capire 
quale mandato affidare ai ne mmmis- 
sari, Salvatore Campo. Salvarore Carn- 
panella e Giuseppe Sulsenti e per deci- 
dere ce eleggere un nuovo Cda o se 
conferire p te r i  v i a l i  ai liquidatori. 
'In le altre cose. bisognerj anche acce- 
lerare t tempi per la ccistruzione deila 
quarta vasca a Vittoria 0 pensare a wlu- 
zioni altematwe con l'obiettivo di riu- 
scire a garantir una gestione comples- 
siva della questione rifiuti in provincia 
di Ragusa. Intanto l'ex presidente di 
Ato ambiente Giovanni Vindigni hd se- 
gnalato al Dipartimento Acque e rifiu- 

~ontinueranno a effettuare lo smdtimento nell'impianto messinese 
ti alcune rqola-ità che, a suogiudizio. ca ddf'Ato allarga le mani. E conrinu~ 
si sono verificate negli ulrimi giorni. sempre nella stessa nota: "Contestual- 
Secondo Vindigni, infatti non d m a -  mente alle riassegnazioni di cui sopra. 
no essere nominati i liquidatori ma la appare parimenti indispensabile tra- 
g&one ~arebbe dovuta passare nelle smettere ai medesimi Comuni. copie 
mani dell'ex vice presidente Franco dei mpitolati speciali d'appalto e dei 
Muccio, dimessosi però prima della re- bandi relativi. predisposti dal som- 
vocadel Consiglio di amministrazione. s c r i t t o  nei primi giorni del mese di 
Una situazione complessa ecomphca- aprile, al fine di esperire le gare rimaste 
ta nella quale 1'Ato ambiente si m b b e  inevase, durante questi mesi, ed utili a 
infilata solo per, così come soiostiene Lo garantire pmcedure di semizio legali, 

senza il ricorso ad ulteriori proroghe, 
vindtgni, soddisfare un capriccio per gli impianti di mi sopra". Ma non 

del sindaco di R a p a .  Nelio Dipasqua- bartk Ferreri evidenza anche che "ap- 
le. che ha volub~ d rutti i cosn b m c a  pare prafinio riassegna~e ai  Comuni 
del E s i ~ o m e  1 problemi non ven- SOCI h titolariti della redazione degli 
gono mai da soii spunta anche la grana arti pmpedeunci all'affidamento dei 
legafa &a g&one delle discariche. h *Nizi di raccolta. al fine di garantire la 
riunione Mmambienfe divemrfi h continuita degli stessi senta indugio, 
m I'alm. servita per prendere atto di ! senza poknziali sospensioni e ricor- 
una nota del digente dewirfficio M- rendo a procedure d'urgenza difial- 
co, Fabio Femri. rivolta al collegio dei rnentesupportabili". Poi, unaaggiunta 
rwisori. "Si ritieneindispensabiltprw- - .- che, nella sua mnfortan- 

te semplici& evidenza la 
- P scritto nel documen m - l'irn- drammatiad della siw- 

mediata n-one ai Comuni p r -  zione "Il sottosairto sta 
tinenti per territorio deUe discariche procedendo - aggiunge 
di R a p a ,  Scicli e vittoria, degli im- ancora Fabto Ferreri -al- 
pianti di compostagpo di Ragusa e Vit- I'unica attività possibile 
COFik degii impianti di  Ccr, in capo at- in questa fase che cansi- 
rudimente all'Am ambiente Ragusa, vi- ste nella pmtocollazione 
sta fimpossibilità assoluta ad e f f w -  della posta assegnata al- 
re anche i l  benché minimo rnnm[la - I'uffcio tecnico e alla let- 
sulle attivitA @i stessi nconducibiii". tura della posta in gia- 
Insomma il dirjgenk deruffitio tecni- C - g z ~ r e s s o  il medesimo uficio, ine- 

vasa per mesi, costituita da circa 180 
note". 

GIORGIO UUZIO 
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AtO AMBIENTE. Decisa un'aitra proroga sino ai 15 luglio. Sono interessati ........................................................................................................................... - - 

1 I i comuo id i~s~ ica ,~od ica ]~oua l loe~c ic l i  
...................... 

Rifiuti, si continuerà 
I a scaricare a Mazzarrà 

........................................... 
U sindaco di Sclcli Venticin- 
que: cicontutti i soldi che 
stiamo spendendo per que- 
6~ trasporci avremmo poni- 
t0 mettere in slcwezza 
la discarica di San Biagioi, 
........................................... 

i Gianni Niciti 

m Scongiurata l'emergenza 
titiuti in provincia di Ragusa. 
Ispica. Modica, Pozzalloe Scicli 
continueranno a conferire a 
M u r a m i  Santrit'Andrea fino d 
prossimo 15 lugiio. 1 sindaci w- 
ci (erano asseriti Chiaramonte, 
Monterosso ed Acate e la Pro- 
vincia regionale) hanno dato 

mandato al caiiegio dei revisori 
dei conti di affidare sempre ai 
Crinsonio Autotrasporti Caiire 
di Virtoria il s e m i o  di uaspor- 
to dei rifiuti dei quattro comuni 
dalla piattaforma di Cava dei 
Modicani d a  discarica di c(Tir- 
reno Ambiente*. Lo scorso pri- 
mo giugno gb uffici deii9Ato ave- 
vano awiata una trattiva priva- 
&invitando 14 ditteper35 gior- 
ni di semizio lavorativi ai  costo 
di 192.000 euro. 

Giovedi è arrivata nella wde 
delllAto, aiia zona Industriale, 
soltanto I'offem del Consorzio 
vittoriese. «Con tum i soldi che 
stiamo spendendo - esclama ii 
sindaco di Scicli, GiovanniVen- 

ticinque - avremmo messo in si- 
curezza h discarica di San Bia- 
gio di Scicli. E chissh ancora 
quanto ne spenderemo,. An- 
che perch* c'è I'intenzjwe di 
voler fare il bando di gara per il 
servizio. 

Ma intanto aIl'Ato Ragusa 
Amhienre c'e ìi problerna del- 
Irasrenza degli amministratori 
anche perché i tre liquidatori, 
Salvatore Campanella, Salvato - 
re Carnpo e Giuseppe Sulsenti, 
hanno procrastinato I'accena- 
ziane della nomina can unalet- 
teraadale neiia quale avanza- 
no aicuneconsid&oni e chie- 
donodei chiarimenti su chi de- 
ve continuare a gestire la socie- 

tà. Dello stesso awiso non sono 
ilconsdentedel camunedi Sci- 

,' cii, l'avvocato Nino Gentile, ed 
il notaio Giovanna Falui, che si 
esprimono favarwoli al percor - 
sa in trapreso. Perchè nel verba- 
le del 25 maggio davanti al nota- 
io i sindaci non solo &anno &- 
dato le operazioni &liquidai~- 

ne di un cdlegio di liquidatori 
composto da Salvatore Campa- 
neIla. can funzioni di presiden- 
te, Salvarore Carnpo, con fun- 
Woni di vice presidente, e Giu- 
seppe Subenti, quale tena 
componente, ma hanno affida- 
tolarappresentanza della socie- 
tà d'awocato Sdvatore Cam- 
panella ed in caso di assenza o 
impedimento a Salvarore C m  - ' 
poi). Un incaricosenzammpen- 
su. Per tuttala situazione che si 
è venuta a creare (a proposito 
Giovanni Viondigni. l'ex presi- 
dente revocata ha già inoltrato 
due noie ai Dipartimento delle 
Acque e dei Muti  nel e quali se- 
gnala delle irregolarità giuridi- 
co amministrative) ii coilegio 
sindacale -ha convocato un'as- 
sernblea soci per sabato 17 giu- 
gno alle 9 con all'orùine del @or- 
na due punti: eventuale revoca 
nominaliquidatori ed eventua- 
le nomina consigIio di animini- 
straziorte e determinazione 
compenso. r~r47  

L I 
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I estratto da LA REPUBBLICA del 06 giugno SO l O 

Rispunta il condono edilizio 
~eilusconi: modifiche possibili 

ROMA -Torna a fm capoiino il 
condono edilizio che il governo 
finora aveva categoricamente 
escluso di voler applicare. E in- 
tanto il presidente del Consiglio 
Silvio Berluscani manda iin vi- 
deo messaggio ai "Prtimozon 
della libertà" del Pdl per direche 
illororuolon~in~erito inunabat- 
taglia di libertà per la promozio- 
ne detla quale dobbiamo lonare 
iuttiinsiernepetchéè messatut- 
ti i gionii in dubbio dall'oppres- 
sione fiscale, tributaria e giudi- 
ziariali. 

Ad aprire le porte d'ennesima 
sanaroria per chi ha commesso 
abusi ediiizi èungruppodisenato- 
ride1 Pdi diestamertendoapunto 
un testo in vista dell'awio dell'esa- 
me della manovra ewnomica in 
wmmissiwe Bilancio. I1 testo - 
spiegano questi senatori - t la 

stesso@ presentato da Carlo Sar- 
ro e Vincenza Nespoli nei mesi 
scorsi, al tempo dei decreto "miUe- 
proroghe". Quel testo, però. *va un 
po'aggiustato: bisognamareiaria 
soluzione agii abusi commessi per 
necessita, ad esenipio achi atlarga 
l'abitazione per far spazio ai figli", 
menuewebbesbarraraleportaai 
grandi abusi. O anchea guelii, sia 
purpiccoli,comesriinmnepm- 
tene da iincoli arnbienraIi o pae- 
saggisuf-i. 

ta noma ha subito messo inal- 
iarme il Partito Democratico. d i -  
sogna fermarli - dicono i senatori I 

Roberto Liella Seta e Francesco 
Ferrante-il remcondonodell'e- 
ta Rerlusconi sarebbe ii via libera 
dehibwi d cacchewo del pae- 
saggio eunqalodatrdiardi di eu- 
roa chi hamstniito iliegalrnenre~. 
Un condono tira I'altm e, senza 
grandi clamori,ilgoverno-nei d d  
sulia semplifiwzione voluto dd 
minisua Brunetta -sta portando 
avanti anche una sarta di "scudo 
marittimo" per favorire il rientro 
dei grandi yacht che navigann con 
bandiere di comodo. 

Ieri, nei frattempo, Berlusconi, 
ha parlato deila manovra: c h a  in- 
dispensabiiemenere in sinirezzai 
nmm conti pubblici e dare anche 
un fortesepaleai me tcati sulla de- 
wrminazione del nosea governo 
di affraniare e risobere alcuni dn 
prablemi che ostacolano la ripresa 
d d a  nosua economia che va me- 
glio di sostiene la sinism. il 
prertuem anre ah ~ossibihtà di 
&end&ri m i g l i i r a t ~ ,  a patto 
perà che non si t o c h  ilsaldo crim- 
piessivo, 25 miliardi di euro. Un'a- 
pertura ribadita anche da Bocsi: 
*Non $mai passatanessuna Finan- 
ziaria senza rndfichb. 

C'è anche un'apema al cenm 
sinistra: *Siamo prunti a confron- 
tarci in Parlamento con I'opposi- 
zionem e se da ii arriveranno  pro- 
poste miglioracive le cansiderere- 
mo anche sed momento sono ar- 
riwti solo insulh. Ma Rosy Bindi, 
presiden{~deiPd,respinpleoffer- 
te del premier: u8 salo uno spot di 
pubbliàtàingannemle ladisponi- 
bilia al oonfronto parlarnentare~. 

Da Bedusconi h arrivato ieri an- 

che !'annuncio che sarà reo pill 
spedito ['iter di apernira di un'im- 
presa: d o n  si dovianno chjedere 
autorizmzio~, i conuolli arrive- 
ranno ex postu. IL minisuo per la 
Semplificazione normativa, Fio. 
bertoCalderoli,hapoi spiegatoche 
porterà al prossimo consiglio dei 
ministri ii prowedimenro che isri- 
bisce lo Sportello unico per le uri- 
prese in modo da waprire un'irn- 
presain ungiorno#. 

Sulla manovra, attacco alg0Wr- 
no dal leader pd Pierluigi Bersani: 
~ I r i  questi anni ci hanno racconta- 
rocheicontieranoaposto,manon 
eravero.DopodichCcomelistiamo 
aggiusmndo?In un modo nringiu- 
sto, non quoenon raleda tenerci 
fuori dai guai-. Per Bersani occorre 
scaricare di piiii sacrifici sul reddi- 
to, sulla ricdie;ztae sd'evasione e 
meno su lavoro e mpresau. 
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